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Reduzierung Fördermittel Sportinternat 
 
Stellungnahme des Stadtverbands für Sport Ludwigsburg 
 
 
Das Sportinternat Ludwigsburg hat Alleinstellungscharakter, nur wenige Standorte in Deutschland 
verfügen über eine solche Einrichtung an einem Schulcampus. Junge Talente aus den unterschied-
lichsten Sportarten, von Basketball bis Tennis, finden hier hervorragende Bedingungen für ihre sport-
liche Entwicklung, eingebettet in ein engmaschiges Netzwerk aus Schule, Vereinen und Verbänden, 
geknüpft von der Pädagogischen Leitung des Hauses vor. Kurze Wege und enger Austausch machen 
das „Unter-den-Hut-bringen“ von schulischen Anforderungen und meist zweimal täglichem Trainieren 
möglich. Die ansehnliche Sammlung von Medaillen und Meisterschaften der Athletinnen und Athleten 
und das Erreichen der schulischen Ziele sind sichtbare Ergebnisse der erfolgreichen Arbeit.   
 
Das Sportinternat hat eine fordernde Entwicklung hinter sich, die Strukturen wurden grundlegend 
verändert – mit Erfolg. Die wirtschaftliche Situation konnte zunächst konsolidiert, dann verbessert 
werden. Das nun im zweiten Folgejahr positive Ergebnis ist derweil nicht in Stein gemeißelt. Neben 
anstehenden Ersatzinvestitionen stellen, wie überall, gerade aktuell die Preissteigerungen in allen 
Bereichen die Herausforderungen. Gegenmaßnahmen wie eine Erhöhung der Beiträge waren unaus-
weichlich. Unter dem Strich führt die zuletzt sehr gute Entwicklung des Internats dazu, dass die vor-
geschlagene Kürzung des städtischen Zuschusses um 10% (7.500 Euro) Mittel auf kurze Sicht ver-
arbeitet werden kann.  
 
Der Stadtverband für Sport weiß um die Notwendigkeit, dass alle Bereiche, die die Stadt unterhält, 
ihren Beitrag zur Begegnung der aktuell prekären Haushaltssituation leisten müssen. Aus der Per-
spektive als einziger Gesellschafter des Sportinternats sollte die Kürzung mit Blick auf zukünftige 
Entwicklungen nicht ein für alle Mal zementiert werden, sondern die Möglichkeit offenbleiben, bei 
entsprechenden Randbedingungen zum ursprünglichen Wert zurückzukehren. 
 

 


